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蓋害屋手踵画一曇り一蓼壱プ

震認 119腿馨g圏劉昌

例篝園蝿鞠1戯鮒
例書湯琶蕾ー蒜紗
雲霧言臘職51側剛瀞6蝿惚1
簔屋 ；加藤重雄
幹薑 ，蝋赫蕊蕊
鱗鏡溌蕊鐙：亦聖室

WEEKLY

潅奄を

ちく
題字 ｜尹藤昌石

－－1一一一一二一－F －
ー

No 10 ロータリーに輝きを(LIGHTUPROTARY)
マ
、

一

Ｉにリ

ー

ィ

ー

~
~ ぅ

一

凸
呂
■
す
、

１

｜

へ

罫

剛

一

唯

●

名

Ｉ

§

与

り

■

■

ｑ

百

脚

一

ｊ

－

ｆ

Ｊ

■

１

．

リ

ー

｝

！１１
１リ

】

一一

1－

~~~~~今日の例会

第1517回平成26年9月16日（火）

講演： 『報恩・奉仕・繁栄」

ロータリー米山学友会干味（ウエイ）様

名古屋RCがスポンサーで設立されました。

その時のチャータープレジデント安野讓次がチャー

ターナイトで話された挨拶の一説がRIの地区大会等で

引用されておりますので、本日そちらをご案内致しまし

て挨拶とさせて頂きます。

安野談次さんの言葉です

『ロータリーは長い竿で空の星をかき回すような

ことをするものでは敷く、足元の小石を拾うよう

なものである』

本日はどうもありがとうございました

先週の例会

第1516回平成26年9月9日（火）晴

講演： 『全国に誇れる名古屋のまちづくり』
名古屋市会議員おくむら文洋様

◆それでこそロータリー

◆ビジター紹介 1名

西尾張分区ガバナー補佐野杁章夫君(一宮RC)

◆ゲスト紹介

名古屋市会議員おくむら文洋様

◆出席報告

会貝41 （ 35 ）名 出席25名

出席率 71． 43％

前々回8／26 （修正出席率） 97． 37％

|加藤会長挨拶’

するようにしました。

逆に、老人ホームの方は離婚したお母さんがいなけ

れば成り立ちません｡介護スタッフの70％は離婚された

お母さんです。子どもが中学2年生くらいになり、夜勤

ができるようになったらヘルパーの資格を取得､介護ス

タッフとして働いて頂いています。

今日は、名古屋市議会の議員おくむら文洋様にゲス

トにおいでいただいています。これから「名古屋のまち
づくり」を熱く語って頂きましょう。

|小林幹事報告’

1）次週16日理事役員会を開催致します。

理事役員の皆様はご予定下さい

2）8月26日に優良従業員推薦のお願いを致しており

ますが本日が締め切りになっております

3）米山寄付のお願い本日配布

4）地区大会（2月21日・ 221ヨホスト半田RC)

PRパンフレット本日配布

|西尾張分区野杁章夫カバナー補佐ご挨拶’ 軍
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◆講師[おくむら文洋様]紹介

広報会報委員長鈴木聖三

本日の講師の奥村文洋先生は、昭和26年生まれ、昭

和49年南山大学経済学部をご卒業、昭和62年名古屋

市会議員に初当選し平成23年7期目の当選を果たしま

した。全てトップ当選を果たしております。その間、平

成13年49歳に戦後生まれ初の名古屋市議長に､平成21

年には名古屋港管理組合議会議長に就任されています。

本日は名古屋の未来像を語って頂きたいと思います。

楽しい例会にお招き頂きありが

とうございます。

加藤会長とは高校、大学と同じで、

今もゴルフや旅行など家族ぐるみ

でご一緒させて頂いております。

私は一宮RCに在籍致しており

ますが、一宮RCは戦後すぐ昭和

24年に愛知県2760地区で2番目に

’
Z紙…

簔暴ﾃｰ雷|順'一錬り‘＝邊蕊し電到 猴織像穂窪霧患犠癖して篭り毒す。



『全国に誇れる名古屋のまちづくり」

名古屋市会議員 おくむら文洋様
（紹介鈴木聖三君）

◆講演
名古屋は他の政令都市に比べて、観光資源がない。こ

れもしっかりと築いていきたいと思います。

名古屋港に名古屋の観光拠点を作ります｡金城埠頭の方

には、レゴランドジャパンが日本で初めて2年後にオー

プン、またリニアの新幹線博物館などもでき充実してお

ります。ガーデン埠頭の方では、以前イタリア村は失敗

しましたが、そのイタリア村の跡地に新たな集客施設を

作っていきます。港区役所の西側、東邦ガス跡地30hの

うち16hのエリアを三井不動産が商業開発致します。

港を名古屋の観光拠点にしたい、そして通常交通網で結

びます。あらたな交通戦略も成し得るのではないかと思

います。
さて、名古屋のDDPは14兆円 日本全体の2,8%前

後であります。名古屋圏（愛知・岐阜・三重）で48兆

円 日本の約1割のDDPが数字として出ております。

名古屋港は取扱い11年連続日本一貿易黒字は年間6

兆円もでております。

さらには、愛知県は35年間、製造日本一が続いており

ます。このことからも、この名古屋圏はものづくりのメ

ッカであります。自動車産業の恩恵を大きく受けており

ますが、新たに航空宇宙産業が今後この愛知、名古屋を

リードしていく時代が来ることと思います。

データによりますと、道路整備率日本一、しかし緑が

少ないと言われている名古屋ですが、東京大阪に比べ、

人口一人当たりの公園面積では名古屋が上回っており

ます。そしてまた、借り家の1坪当たりの借り賃が東京

の2分の1､市民の満足度も東京大阪に比べてかなり高

い、 というデータがあります。

このことからも名古屋というのは、暮らしやすい街であ

るということが特徴かと思います。

13年後にリニア新幹線が開通します｡名古屋一東京間

が40分です。名古屋に大きな効果をもたらすこと必至

であります。

しかし今の名古屋226万人の規模では､名古屋から東京

にものが吸い取られるようなストロー現象がおこる、す

なわち名古屋は東京の24番目の区、名古屋区になって

しまうのではないかという懸念も持っております。

名古屋圏226万人を、もう少し拡大した人口圏を形成し

なくてはいけないのではないかと思っております。

そういった中で、都市基盤整備はとても重要です。

リニア新幹線の駅は名古屋駅を串差しにした形になり

ます。名古屋駅30M下にリニア新幹線の駅を作ります。

大変な工事がこれから始まるのではないかと思います。

名古屋駅前の開発が進みましたし、駅西の開発も進ん

でおります。3年後、平成29年には駅前、笹島の開発が

全て完了します。名鉄、近鉄共に13年後には笹島まで

民間開発として進むことと期待致しております。

すなわち13年後には名古屋駅すべてが、 日本を代表す

るターミナルとして生まれ変わるということになるか

と思います。

残念なのは栄地区の開発であります。かなり開発の予

定プログラムには入っており客積率のUPも検討してお

りますが、まだまだ時間がかかるのではないかと思いま

す。あわせて金山の開発（金山、アスナル、市民会館、

古沢公園の一体開発）も、できれば名古屋駅と合わせて

セットでやってもらいたいと言っております。

そして姉妹都市計画といたしましては、現在名古屋

市が姉妹都市として交流しております5都市、ロサンゼ

ルスシドニー南京メキシコシティー トリノが

あります。

実は、昨年フランスパリ郊外のランス市から姉妹都市

を結びたいという話がありました。

ランス市は、シャンパーニュ地方の真ん中でシャンパン

メーカーが多くございます。

レオナール藤田という1920年代に活躍した有名な画

家がおりましたが、その藤田嗣治が、晩年過ごしたのが

ランスです。マムというシャンパンメーカーがスポンサ

ーとなって、藤田嗣治を応援しておりました。ランス市

に、藤田の奥様が663点の作品を寄贈しました。

ランス市は日本の7つの都市の中のどこかと姉妹都市

を結びたいと検討、第一次世界大戦でランス市は全滅

し、戦災復興というのがランス市の一番の大きな目的で

ありました。名古屋市も第二次世界大戦で大ダメージを

受けその戦後復興が素晴らしいということで、名古屋市

にオファーがきたのがいきさつです。

藤田嗣治未公開の絵を日本で初めて、名古屋の美術館

で再来年の4月に大展覧会を行います。

願わくは名古屋とランスの姉妹都市が実現できればい

いなと思っております。

名古屋市には大きな課題が山積しております。

しかし名古屋にはものづくりという大変潜在的な力が

あります。地域の中で、皆様には名古屋をどんどん盛り

上げていっていただければと思います。

本日はありがとうございました。

※ニコボッケスlさ次回掲載させて頂ききす

平成26年9月30日 （火) 3F錦の間
友二愛の日

次回例会


